

Der neue Bus ist da !!

Schlüsselübergabe durch die BM von Lienen und Glandorf

Am 6.3.2025 war es endlich so weit. Der neue Bürgerbus konnte im Rahmen des „Lienendag“ an den Bürgerbusverein Lienen-Glandorf e.V. übergeben werden.

Über 1 Jahr nach der Bestellung und nach finaler Anbringung der Werbung konnte der Bus auf dem „Lienendag“ der Bevölkerung präsentiert werden.

Bürgermeister Arne Strietelmeier und der Vertreter des Glandorfer Bürgermeisters Torsten Dimek (war in Urlaub) Willi Micke, der auch gleichzeitig 1.Vorsitzender des Vereins ist, konnten den symbolischen Schlüssel an den Geschäftsführer Reinhard Dellbrügge übergeben. In den Grußworten gingen beide noch einmal auf die Erfolgsgeschichte dieses Projekts ein.

Erstmals trafen sich die Vertreter der beiden Gemeinden in einer öffentlichen Veranstaltung 2018, um über die Möglichkeiten einer Busverbindung zwischen den Orten Lienen, Glandorf, Schwege und Kattenvenne zu beraten. Schnell kam man auf das Konzept „Bürgerbus“, zu dem zunächst ein Verein gegründet werden musste. Dann dauerte es fast 1 Jahr, bis alle bürokratischen Hürden überwunden waren und der Bus im September 2019 „an der Start“ ging. Schnell gingen die Fahrgastzahlen in die Höhe, ehe uns Corona für fast ein Jahr wieder auf Anfang setzte. In einer großen Werbeaktion wurde der „Restart“ angekündigt und seitdem kann sich der Verein über stetig wachsende Fahrgastzahlen freuen.

Über 5500 Fahrgäste im Jahr 2022, 7200 im Jahr 2023 und 9300 im Jahr 2024, als man im Mai auch den 20.000sten Fahrgast begrüßen konnte. 2025 wurden in den ersten beiden Monaten des Jahres bereits über 2000 Gäste befördert, was erneut eine 30%ige Steigerung zum Vorjahr bedeutet.

Der alte Bus hat nun mit 380000km seinen Dienst beendet und geht bei der RVM in den Ruhestand. Ab Montag, 10.3.2025 geht dann der neue Bus auf täglich 9 Runden mit ca. 400km. Einige technische Neuerungen erleichtern den Fahrerinnen den Dienst und tragen dazu noch zu mehr Sicherheit bei.

Besonders für die aktuell 32 FahrerInnen beginnt nun eine hoffentlich entspannte Zeit, da bei dem alten Gefährt immer das Risiko auf eine plötzlich aufleuchtende Kontrollleuchte mitfuhr. Auch für die Gemeinden wird es in den nächsten Jahren sicher etwas kostengünstiger, da mit weniger Reparaturen zu rechnen ist und lediglich die Wartungsarbeiten und die Versicherungen Kosten verursachen.

Die Vorstellung des neuen Busses auf dem Lienendag war eine großartige Idee, wo bei herrlichem Frühlingswetter mehrere hundert Besucher mit vielen anderen Highlights der Übergabe beiwohnten.

Bilder und andere Dinge zum Bürgerbus finden Sie auf der Homepage des Vereins unter : www.buergerbus-Lienen-glandorf.de !